

i) US30 47.544,5 +44,80 (+0,09%)

DOLAR 3.748,8 -5,1 (-0,14%)

MSCICOLCAP 2.051,57^E -29,11 (-1,40%)

CAFÉ TV 3

Pico y Placa Medellín



• Jueves 0 y 20 y 2



Jueves, 13 de Noviembre de 2025



Suscríbete

La SIC aprueba salida de Shell de proyectos de gas en Colombia y Ecopetrol queda con el control total

La Superintendencia de Industria y Comercio concluyó que la cesión de participación de Shell a **Ecopetrol** no altera la competencia en el mercado de gas natural ni modifica las cuotas de producción.



Con esta aprobación, la petrolera colombiana asumirá el control total de los contratos COL-5, Purple Angel y Fuerte Sur, ubicados en el mar Caribe. Foto: Colprensa y Cortesía

ESCUCHA EL RESUMEN

00:00

powerbeans 00:46

Alejandra Zapata Quinchía
Economía

hace 3 horas

La **Superintendencia de Industria y Comercio (SIC)** autorizó que la compañía británica **Shell** transfiera a **Ecopetrol** el **50% de participación** que mantenía en tres contratos costa afuera (*offshore*) de exploración de gas natural.

Con esta aprobación, la petrolera colombiana asumirá el **control total de los contratos COL-5, Purple Angel y Fuerte Sur**, ubicados en el mar Caribe.

En contexto: [Shell deja la exploración costa afuera en Colombia y vende a Ecopetrol sus contratos de gas en el Caribe](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales

Beneficios suscriptores

Intelecto

propiedades
HOME & LIVING

Las más leídas



¡Choque de trenes en Catar! La Sub-17 de Colombia pone a prueba su muro defensivo contra el favorito Francia

hace 32 minutos



Nuevo bombardeo del Ejército en Arauca: iba dirigido contra alias Antonio Medina, hombre de confianza de las disidencias de 'Iván Mordisco'

hace 2 horas



Video | Cristiano Ronaldo fue expulsado por primera vez en su carrera con Portugal

hace 1 hora



¿Qué tal? Corte Suprema anuló el primer fallo por frases inventadas tras uso indebido de IA

hace 2 horas



Con IA reconstruyen rostro de persona desaparecida y muerta en Urabá hace más de dos años para buscar a sus

La decisión de Shell de retirarse del proyecto se produjo luego de que sus intentos de vender la participación a un tercero resultaran infructuosos. Ante ello, la compañía optó por **ceder su parte a Ecopetrol**, titular del otro 50%, a título **gratuito**, conforme a lo estipulado en el **Acuerdo de Operación Conjunta** suscrito entre ambas empresas.

SIC concluye que la operación no afecta la competencia

Según el documento radicado bajo el número **25-398604 del 19 de agosto de 2025**, conocido por EL COLOMBIANO, la SIC evaluó la transacción y concluyó que **la operación no genera una restricción indebida de la competencia**, por lo que **no amerita objeción ni condicionamiento**. En consecuencia, la entidad dio por terminado el trámite administrativo.

Ecopetrol mantiene el 100% del mercado offshore

En su análisis, la Superintendencia determinó que la operación **no modifica la estructura competitiva del mercado de gas natural**, dado que Shell **no participa actualmente en la producción** del recurso. Por tanto, la cesión de su participación a **Ecopetrol** **no implica un traslado de producción ni un cambio en las cuotas de mercado existentes**.

Puede leer: [;Histórico! Asamblea extraordinaria de Ecopetrol aprueba la entrada de un trabajador a la junta directiva](#)

De acuerdo con la entidad, **Ecopetrol y su filial Hocol S.A.** mantendrán una participación del **80,74%** en el mercado nacional de producción de gas natural —que abarca tanto la producción continental como la costa afuera— y del **100%** en el segmento *offshore*.

Aunque estas participaciones son elevadas, la SIC aclaró que **la operación no altera esta condición ni genera efectos inmediatos sobre la competencia**.

La operación no impacta precios ni oferta de gas natural

Además, dado que los contratos objeto de cesión **se encuentran en fase de exploración** y aún **no cuentan con planeación de comercialidad**, la operación **no tiene impacto actual en la oferta, la demanda o los precios** del mercado mayorista de gas natural.

Al evaluar posibles efectos futuros, la Superintendencia estimó que la participación de **Ecopetrol** **podría aumentar levemente de 20,69% a 21,77%**, lo que evidencia que **el impacto potencial sobre la estructura y competencia del mercado sería mínimo**.

Ecopetrol refuerza su apuesta por el gas en el Caribe colombiano

Con base en este análisis, la SIC concluyó que la operación **no representa riesgos para la libre competencia económica** y, por tanto, **no requiere un estudio de fondo ni impone objeciones o condicionamientos**.

Entérese: [Ecopetrol dio un paso atrás en la transición energética: ¿por qué se bajó de la Ronda Eólica Costa Afuera?](#)

Con esta decisión, **Ecopetrol** **consolida su presencia en los proyectos offshore del Caribe colombiano**, una de las **apuestas estratégicas de la empresa** para diversificar su portafolio energético y fortalecer la exploración de gas natural en aguas profundas.

tamiliares

hace 1 hora



Te recomendamos



Dólar revierte pérdidas y cierra por encima de \$3.700; peso colombiano es la moneda más valorizada de América Latina

hace 4 horas



Ricky Martin y su regreso a la actuación en EE. UU.: se estrenó la segunda temporada de *Palm Royale*

hace 4 horas



Los correos de Epstein que ponen aún más contra las cuerdas a Trump: "Pasó horas" y "sabía de las chicas" víctimas de abuso

hace 4 horas



¿Cómo se puede comprar dólares en internet? Aquí algunas opciones

hace 5 horas



¿Por qué a los gatos les gustan las palmadas en la nalga?



Escuela para Propietarios Felinos, el nuevo espacio de Envigado



El gato que fundó las bases de la literatura moderna japonesa



Temas recomendados

Empresas

Ecopetrol

Superintendencia de Industria y Comercio

Combustibles

Gas natural

Para seguir leyendo

< Anterior



¡Choque de trenes en Catar! La Sub-17 de Colombia pone a prueba su muro defensivo contra el favorito Francia

Siguiente >

El partido del Mundial comenzará este viernes a las 8:30 a.m. hora de Colombia. El ganador avanzará a octavos de final.

hace 32 minutos



¿En qué y dónde invertir en 2026? Expertos recomiendan cautela, diversificación y nuevos riesgos

El 2026 será un año de cautela. Analistas recomiendan diversificar, revisar riesgos geopolíticos y ajustar los portafolios será clave para invertir con éxito.



La recomendación final de los analistas es diversificar, modernizar los portafolios y actuar con cabeza fría.
FOTO: Colprensa.

hace 2 horas



América Latina cierra 2025 con una fotografía optimista: **los mercados de la región subieron cerca del 40 % en los primeros tres trimestres**, impulsados por la fortaleza de sus monedas, un dólar más débil y el atractivo de los activos emergentes. En ese panorama, los inversionistas ya se preguntan cómo mover sus fichas en 2026, un año que llega con promesas de retornos, pero también con nubarrones geopolíticos y electorales.

Ómar Suárez, gerente de Renta Variable de Aval Casa de Bolsa, recomienda **una estrategia de portafolio diversificado, adaptado al perfil de riesgo de cada persona**. En su visión, la clave está en combinar activos de bajo riesgo, como **CDT o fondos colectivos, con instrumentos de mayor volatilidad, como ETF, acciones o Bitcoin**, según la tolerancia del inversionista.

“Siempre es importante tener algo de exposición a oro, criptomonedas, Standard & Poor's 500 y acciones colombianas como Éxito, Davivienda, Grupo Energía Bogotá o ISA”, explica. Para Suárez, **el 2026 será un año para mantener posiciones en sectores sólidos y aprovechar los movimientos del mercado global, con una dosis razonable de riesgo**.

El empleo que busca está a un clic
Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



Vision estrategica RSE 2025

**Sector financiero colombiano en 2024: activos se acercaron
a los \$1.000 billones**